Die neue Zentralmatura in der Tschechischen Republik

Meine Meinung

Die Zentralmatura war schon vor zwei Jahren ein (F)stark (L) diskutiertes Thema. Darum gab es sehr viele Frage. Der Mittelschüler wusste im Kern nichts davon (L) und die Lehrer hatten ein ähnliches Problem. Niemand wusste, worauf man sich vorbereiten sollte (F), die Regierung schwieg wie gewöhnlich. Jetzt ist schon ein Testjahr hinter uns. Und wir sehen erste Reaktionen auf die (F) Zentralmatura. (F)

Erstens muss ich sagen, dass die neue Matura sehr schlecht vorbereitet wurde (F). Zu lange dauerte eine Präsentation (L) der Informationen von unserer Regierung, zum Beispiel wie soll die Matura in den einzelnen Fächern aussehen, wie soll die Beruteilung (L) sein und vor allem wussten die Schüler sehr lange nicht, ob unsere Abgeordneten (F) sich einigen werden (F) und die Zentralmatura am Ende einführen (L) werden.

Darüber hinaus gab es dann noch die Fehler in der so lange vorbereitet Aufgabe und auch so in der Lösung! Wie (L) ist es möglich? Die Zentralmatura war doch einige Jahre vorbereitet worden (F) und dafür (L) so viel (W) Geld benutzt worden (L). Ein normaler Mensch kann es nicht (L) verstehen.

Drittens wird die Zentralmatura erst im Juni geschrieben, wenn die Schüler schon die Aufnahmeprüfung an die Universitäten haben und sich (L) auch darauf (L)vorbereiten sollen (F). Außerdem dauert die Korrektur dann noch sehr lange und viele Schüler müssen (F) dann Probleme mit dem Maturazeugnis bei der (F) Aufnahmeprüfung lösen, weil man es dort (F) braucht.

Trotz all dieser Argumente glaube ich, dass die Zentralmatura auch positive Aspekte (L) im Laufe der Zeit bringen wird. Ich finde sehr gut, dass sie objektiv ist, und man kann die Ergebnisse vergleichen (L). Nur hoffe ich, dass die Regierung bis dahin (L) nicht (F) wieder etwas anderes abstimmen wird.

Text in Aufbau, Struktur und Gliederung sehr gut. Aber Achtung: Versuchen Sie, die Fehler zu reduzieren.

K 2/2

T 3/3

Lexik 2/5

Form 1/5

GESAMT 8/15